



### あくまき作り



五月十五日あくまき作りを見学の方も  
含め二十名程で実施しました。竹皮を折  
る方、紐を作る方、お米を入れる方と分  
担され昔を思い出しながら手際よく作っ  
ておられました。手袋をしながらの作業  
だった為「紐をむすつがならん」「なれん  
とむつかしな〜」と多少苦戦する方もい  
らっしゃいましたが上手に出来上がり、  
十五時のおやつとして頂きました。「軟ら  
かく出来ているねー」「プルプルして美味  
しい」と喜んで食べておられました。  
今後も喜んで頂けるイベント開催してい  
きたいと思います。



### リハビリ頑張ってます

デイケアのリハビリの風景です。  
理学療法士や作業療法士などが一人一  
人のご利用者に目標や計画を立てて実  
施していきます。

関節の可動域訓練、  
筋力の増強訓練や  
階段の昇降訓練等  
を個別で実施して  
いきます。また、  
リハビリの機器も  
あり自主的にリハ  
ビリをすることもできます。  
ご利用者の目標に近づけるようにス  
タッフ一同これからもお手伝いさせ  
ていただきます。



### 防火訓練 (昼間想定)



五月二十五日(木)防火訓練を行いました。昼間に火  
災が発生したという想定で実施。利用者の方々にも参加  
をして頂きました。職員は転ばないよう  
に足が攀らないように入念にストレッチ  
をして緊張感を持ちながら本番を迎えま  
した。慌てず安全に早く誘導するように心がけて行動  
しました。肝属郡医師会立病院からも応援に駆けつけて  
もらい、リーダーの的確な指示に従い避難誘導を実施  
し、無事訓練を終えました。まずは火災を起こさないよ  
うにして、もしもの時は落ち着いて対応出来るようにし  
てきたいと思います。



### 新人職員紹介

介護士

甲斐 恋奈



今年の春、高校を卒業し  
てみなみかぜに入職しま  
した。宮崎県出身ですが小  
学校六年生の夏に錦江町  
に来ました。今はまだ緊張  
していますが、人の気持ち  
に寄り添える介護士にな  
れるように頑張ります。

介護福祉士

垂口 史郎

昨年九月に十四年近く  
働いたみなみかぜから離  
職しましたが、再び介護現  
場の門を叩きました。半年  
分の遅れを取り戻し、また  
みなみかぜで頑張ろうと  
思います。

### 面会の案内

六月一日より面会が**予約制**となりました。  
事務所前にて直接面会していただけるようになっております。

※感染症の状況によっては中止する場合があります。  
詳しくは事務所までお問い合わせ下さい。

